

## Tensiones y controversias tras la propuesta de Martín Lema de clausurar Tv Ciudad, además de cuestionamientos por el monto asignado al presupuesto

Principal



Publicada el: 18/02/25	Visitas: 120
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 30	Puntaje: 3.8

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/tensiones-y-controversias-tras-la-propuesta-de-martin-lema-de-clausurar-tv-ciudad-ademas-de-cuestionamientos-por-el-monto-asignado-al-presupuesto\\_173](https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/tensiones-y-controversias-tras-la-propuesta-de-martin-lema-de-clausurar-tv-ciudad-ademas-de-cuestionamientos-por-el-monto-asignado-al-presupuesto_173)

91.php

**TENSIONES Y  
CONTROVERSIAS TRAS LA  
PROPUESTA DE MARTÍN  
LEMA DE CLAUSURAR TV  
CIUDAD, ADEMÁS DE  
CUESTIONAMIENTOS POR EL  
MONTA ASIGNADO AL  
PRESUPUESTO**

*Principal*

*Tensiones y controversias tras la propuesta de Martín Lema de clausurar Tv Ciudad, además de cuestionamientos por el monto asignado al presupuesto*

**Polémicas y tensiones emergen ante la iniciativa de Martín Lema de cerrar TV Ciudad, en medio de críticas por el presupuesto destinado al canal.**

## **Candidato Nacionalista Propone Cierre de Casinos y TV Ciudad en Montevideo**

Martín Lema, candidato por la Coalición Republicana a la Intendencia de Montevideo, reafirmó su propuesta de cerrar los casinos municipales y el canal TV Ciudad en caso de vencer en las elecciones departamentales.

Durante una conferencia este lunes, Lema argumentó que solo el 13% de los ingresos que recauda la comuna se destina a inversiones, lo que genera una ciudad que él describe como “sucia, rota, lenta, oscura y no moderna”.

El candidato consideró que los ocho millones de dólares anuales asignados a TV Ciudad deberían ser redirigidos hacia la infraestructura de la ciudad.

### **Reacciones del Canal**

A raíz de estas declaraciones, Alejandra Casablanca, directora de TV Ciudad, reaccionó irónicamente en su cuenta de X, donde comentó que, si realmente contara con esos ingresos mencionados por Lema, “saldría de vedette en las Llamadas” y lo acusó de mentir.

Casablanca también detalló que el presupuesto del canal es de 356.000.000 de pesos uruguayos (aproximadamente U\$S 8.000.000 al tipo de cambio actual). “Miente, miente que algo quedará.

Mientras tanto, seguir laburando y no distraerse”, expresó Casablanca en su publicación.

Por su parte, Leonardo Pérez Figueroa, director de Contenidos y Programación de TV Ciudad, se sumó a las críticas, afirmando: “Primero miente sobre el presupuesto asignado al canal.

Y segundo, si su idea de democracia se establece en cerrar un medio público, además de mentiroso sos antidemocrático”.

### **Defensa de Lema**

Lema, en respuesta a las acusaciones, defendió la cifra que presentó, asegurando que está respaldada por documentación oficial, y afirmó que TV Ciudad recibió ocho millones de dólares en 2023 por diferentes conceptos. “Es más fácil agraviar que respetar posiciones”, concluyó, señalando que en su campaña habrá “planteos y propuestas” sin responder a agravios.

Fuente: Telenoche

## **Imágenes**

# TENSIONES Y CONTROVERSIAS TRAS LA PROPUESTA DE MARTÍN LEMA DE CLAUSURAR TV CIUDAD, ADEMÁS DE CUESTIONAMIENTOS POR EL MONTO ASIGNADO AL PRESUPUESTO

versias tras la propuesta de martin lema de clausurar tv ciudad ademas de cuestionamientos por el monto asign

## Tags

*montevideo, presupuesto, nacionalista, casablanca, millones, tensiones, ingresos, candidato, emergen, iniciativa, casinos, destinado*

## Noticias relacionadas

- 4.4 \*** *Martín Lema sugiere la posibilidad de cerrar Tv Ciudad y el Casino Municipal en caso de ser elegido intendente: "Es cuestión de prioridades", afirmó*
- 4.0 \*** *Martín Lema afirmó que se percibe un "ambiente de transformación" en Montevideo y se muestra optimista respecto a la victoria de la coalición*
- 4.7 \*** *En el marco del esperado encuentro Lema-Bergara en Montevideo, Goñi afirmó que "Lema posee un gran potencial para transformar el rumbo de la historia*
- 4.1 \*** *Martín Lema propuso la controversia al plantear el cierre de Tv Ciudad, resaltando además el respaldo del Partido Independiente hacia su candidatura*
- 3.7 \*** *Martín Lema propone una intensa limpieza urbana en Montevideo: "No toleraré más grafitis*
- 4.0 \*** *El Partido Nacional nombrará a Lema como su candidato para la Imm: "Tiene lo que se necesita para transformar el futuro", afirmó Goñi*

**3.6 \*** *Martín Lema afirmó que su postulación a la Intendencia Municipal representa "una chance para implementar un cambio significativo"*

**3.6 \*** *Martín Lema expresa su firme convicción en la victoria para las próximas elecciones*

**3.7 \*** *Tensión política en Montevideo: Martín Lema y Carolina Cosse debaten sobre la gestión de la Intendencia*

**4.7 \*** *Martín Lema cuestiona la situación de la Im, alegando que depende de la Ute; la comuna se defiende y rechaza las afirmaciones*

## Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
entrevistas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos

internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo